

賛成者に対し積極的力による諸向陳情市民輿論の積極的喚起による全市的演説
 会の開催を別日に比し撤却の大量動員等についてはおぼろげに、戦争の攻撃をく
 して勝利の姿に我々の勝利も又積極的攻撃戦術によつてのみ可能なもの全
 争演団員の積極的活動の開始、之こそ勝利を獲得し得る唯一の道である。
 十三日正午社会大衆党、全労働組合同盟、海員組合、東京市従業員
 員組合の五有力団体代表は市長に対して全労働者の名を以て暴挙の即時撤回
 を迫つた。

▲社会大衆党は今晚市内に十数ヶ所一斉に應援演説会を開くが、應援団会議の方
 でも十四日晚左記三ヶ所の演説会を決定した、龍野川北クラク、目黒目黒
 会館、五又田取多説教所、演説会には赤士と共に争議団員も動員せよ！
 ▲都下應援団は合算五万枚作製、労働隊を動員し全市に貼りつける事になつ
 た。

▲選挙準備 團員意気界る 田員中には女子選挙もする関係上、女選挙の父兄も
 代表的に監視人と設置して居り、激突するの云々、選挙新聞一六六週機文ニ。五通に
 及び龍城塔所は二回目であり地元住民の同情湧くが、如く団員一同感泣す。一
 糸孔れ予元氣旺盛なり。

▲自動車大隊 龍城塔所職場に近し、関係で動員にはとも都合のよい一昨日
 も十三名動員し、石川区市議及又議を自定に訪問す、又青年團長を又後所に
 訪問し青年團として責任と任務とを訪問し監視隊員の目。先りにスキマワ
 プ連中狼狽す
 田員一同元氣益として結末日一日と固し、

又卜 情報 第十七号(續き)

三月十三日午後七時 争議団書記局

▲電力部同席 光景能くおま山下ヒットラーの暴業を断手して滅盡し撤回
 さい以上死を賭して戦い、斗争暴徒は豊富にあると、... 双等のデマ作製
 には絶対に素らぬぞ、強調停維持を村！目的の貫徹までは断手しては撤
 るぞ！金気元氣旺盛なり。

▲自動車新各町指令に従つて今日も市議の訪問を行つた東面はどラクホッ
 が来面は効果百パーセントと訪問者、彼等市議は我等の結集方法と全然
 知らず、... 信に証書は百用以上とつてある様と思つてある
 其の説明には相骨が折れる、彼等と知識を植込めると同時に今夜と宣伝す
 る、必争がある、家格の深層も効果があると思ふ。

▲電車線系協 七ノスト決行以来八日間に渉り一糸亂れず山下の暴動を一蹴回
 結、備化暴業撤回、近戦小決意す、十四日正午より龍野川會館(旧牡丹亭)にて家
 族大会を開催する各支部より参加す。

▲自動車日誌 十二月は取場下動員した形は、... 下鳴を等つて、... 金は成
 左車庫校の如く、... 部会を青年部多田信成、... 代表者同勢購下意気
 大原助金の百五十名集集、... 勝利を誓つた

▲電氣部小石川 大原の足系等部、... 代表者同勢購下意気
 ... 多致あり、... 流し、陳謝して来る目星、大原代表の激効に氣勢昂る小石川未細絲核針係一同